

Queridas familias de 2º básico:

En este Mes de María, en el que le pedimos a nuestra Madre que nos *enseñe a convivir para más amar y servir*, les anunciamos con alegría que el año 2026 iniciaremos el proceso de preparación para los Sacramentos de la Reconciliación y la Eucaristía.

Este proceso de Catequesis de Iniciación a la Vida Eucarística (CIVE) reconoce a los padres, madres y apoderados(as) como los principales formadores en la fe de sus hijos e hijas, por lo que su participación activa y cercana será fundamental. Cada familia será invitada a integrar una comunidad de reflexión, donde podrán compartir su experiencia de fe y profundizar los contenidos trabajados en las reuniones formativas durante el año.

Nuestro Proyecto Educativo Institucional nos recuerda que: "Con la convicción de que la familia es la primera educadora de sus hijos e hijas, el colegio les apoya en el cumplimiento de su rol irreemplazable y fundamental en la formación de los y las estudiantes, especialmente a nivel valórico... Esta colaboración pone al centro el bienestar integral de cada estudiante". (PEI n.º 58, p. 45).

En esta línea, las comunidades CIVE buscan ser un espacio de encuentro que fortalezca los vínculos entre familia y colegio, y que acompañe la vida espiritual de los niños y niñas.

Para el año 2026, se realizará la reorganización de cursos en el paso de I a II Ciclo. Con el propósito de favorecer la integración de los estudiantes y fortalecer el sentido de pertenencia en su nuevo curso, las comunidades CIVE serán conformadas siguiendo los mismos criterios utilizados en 2025. Estos criterios ponen al centro a los niños y niñas, promoviendo su crecimiento integral y la consolidación comunitaria.

Este proceso será diseñado y definido por el equipo CIVE, en coordinación con integrantes del equipo de I Ciclo que participaron en la conformación de las comunidades curso, asegurando así una mirada articulada, coherente y centrada en el bienestar de todos y todas.

Los criterios que guiarán esta conformación consideran:

- Paridad de género en comunidades mixtas.
- Diversidad de estudiantes, enriqueciendo la experiencia de catequesis desde las características y fortalezas propias de cada uno.

Durante el 2026, los estudiantes del futuro II Ciclo participarán en diversas experiencias formativas del itinerario propuesto por el Área de Pastoral y Formación, como los Encuentros con Cristo, las visitas al Centro Abierto Santa Adriana y la siembra del trigo, entre otras. Todas ellas se vivirán en comunidad, fortaleciendo desde temprano los vínculos al interior de sus nuevas comunidades CIVE.

Estas instancias estarán también articuladas con los contenidos de la asignatura de Religión, favoreciendo una formación integral en los ámbitos apostólico, espiritual y comunitario.



Acogemos con cariño a las comunidades de apoderados conformadas anteriormente que han expresado su deseo de continuar juntas; valoramos y agradecemos a Dios enormemente el camino que han recorrido. Sin embargo, poniendo al centro el bien mayor de las y los estudiantes y su adecuada integración, estimamos primordial la conformación de comunidades CIVE dentro de cada curso. Esta decisión permitirá que los niños y niñas vivan un proceso compartido con quienes serán sus compañeros en el II Ciclo.

Si alguna familia tiene inquietudes, les pedimos escribir a: area.familia@csi.cl

Al inicio del año 2026, recibirán el programa, el calendario de actividades y la información de su comunidad CIVE.

Queremos agradecer desde ya la disposición, el compromiso y el cariño con que acompañan a sus hijos e hijas en este camino de fe. Confiamos en que este proceso será una oportunidad para crecer como comunidad, fortalecer vínculos y vivir el llamado de San Ignacio a "buscar el bien mayor y más universal".

Afectuosamente,

Equipo CIVE

Loreto San Miguel Directora I Ciclo Bernardita Valenzuela Directora II Ciclo